

María de los Ángeles Baeza Muñoz es Doctora en Economía y Licenciada en Derecho por la Universidad de Granada. En el año 1999 la Consejería de Economía y Hacienda de la Junta de Andalucía le otorgó el premio al mejor expediente académico. Desde ese año ha estado vinculada al Departamento de Economía Financiera y Contabilidad de la Universidad de Granada. En 2016 fue acreditada por la ANECA como Profesor Titular de Universidad.

Su trayectoria profesional ha estado ligada al mundo de la docencia en finanzas, la investigación en financiación de infraestructuras, así como la realización de diferentes labores de gestión.

Respecto a su actividad docente, ha ocupado distintos puestos docentes de forma ininterrumpida en el Departamento de Economía Financiera y Contabilidad de la Universidad de Granada. En concreto, fue becaria predoctoral por el Ministerio de Ciencia y Tecnología desde febrero de 2002, profesor colaborador desde febrero de 2003 y es profesor contratado doctor desde mayo de 2011. Ha impartido docencia en un total de once asignaturas distintas, pertenecientes a dos Diplomaturas, dos Licenciaturas, dos Grados y tres Másteres Universitarios. Es miembro del Programa de Doctorado en Ciencias Económicas y Empresariales de la Universidad de Granada desde el curso académico 2014/2015. Es tutora de prácticas en empresas por las que los alumnos reciben créditos desde el curso académico 2008/2009. Ha realizado una estancia en la Universidad de Aalborg (Dinamarca) a través del Programa Sócrates-Erasmus.

Respecto a su actividad investigadora, es autora de numerosos artículos publicados en revistas nacionales e internacionales de prestigio en materia de gestión pública e ingeniería del transporte. Ha participado en congresos, obteniendo en la International Conference on Public-Private Partnerships celebrada en Austin (Texas) en el año 2015 el premio al mejor paper. Ha participado en proyectos de investigación sobre el estudio de la asignación de riesgos en concesiones de carreteras, nuevos modelos de concesiones integrales, análisis de la normativa europea en concesiones de obras públicas, y las posibilidades de relicitación de las autopistas de peaje en España. Es miembro del grupo de investigación "Financiación, Gestión y Control de Organizaciones" (SEJ-355), financiado por la Junta de Andalucía. También es colaboradora externa con el Centro de Investigación del Transporte (TRANSyT) de la Universidad Politécnica de Madrid. Ha realizado dos estancias en centros de investigación de prestigio: una en la Universidad Autónoma del Estado de México, que fue financiada por el Ministerio de Asuntos Exteriores; y otra en la Universidad Politécnica de Madrid (TRANSyT), que fue financiada por el Ministerio de Ciencia y Tecnología.

Respecto a su experiencia en gestión, ha colaborado en las labores de administración y coordinación de un proyecto de investigación financiado por el Ministerio de Economía y Competitividad. Ha sido secretaria y vocal de distintos Tribunales que juzgaron proyectos de Tesis Doctorales. Ha sido coordinadora de distintas asignaturas. Ha sido vocal de diferentes Tribunales que juzgaron Tesis Doctorales. Fue miembro del Comité Organizador del XVI Congreso AECA. Ha sido secretaria y vocal de distintos Tribunales que han juzgado pruebas de acceso a la Universidad.